



NECESITA AYUDA. Mónica Raquel Iraheta, de 2 años 7 meses, tiene que ser operada en el Hospital Infantil de México, del síndrome "Apert". Miembros del Club de Leones de Mejicanos piden colaboración económica para cubrir los gastos de operación. En su orden: Lito Castillo, Celina Iraheta (madre de la menor) y Jorge Angulo.

13 Puestos de Vacunación Ubicarán en San Bartolo

Trece puestos de vacunación serán instalados este domingo en los alrededores de San Bartolo, tomando en cuenta la enorme población que habita ese lugar, informan voceros de la Unidad de Salud.

Los puestos serán ubicados en Joya Grande, Apulo, Amatitán, Comunidad La Selva,

Ilopango, Changallo, Colonia San Felipe, Las Cañas, Jardines de San Bartolo, Centro Urbano San Bartolo, Reparto San Bartolo, TICSA y otro más que no estaba seguro donde sería instalado.

Las vacunas que se aplicarán son para tratar de contrarrestar la epidemia de sarampión que ha causado muchas

victimias sobre todo entre los niños. Además se aplicarán vacunas contra el DPT, polio y tétano, se informó.

A la unidad de salud

—Favor pase a la página 26.

ABANSA Invita a Seminario

Con el objeto de capacitar al personal bancario del país, la Asociación de Banqueros de El Salvador (ABANSA) realizará el jueves 13 y viernes 14 de este mes un seminario denominado "Auditoría de Sistemas en el Sector Bancario".

Así lo dieron a conocer a EL DIARIO DE HOY la Licda. Thelma Xochitl de Renteros, Sra. Elsa Edit Orellana, Lic. Ricardo Adolfo

Asimismo, algunas

—Favor pase a la página 26.

—Favor pase a la página 26.

Esposos Cristiani Oran en Washington por la Paz

El Presidente electo, Lic. Alfredo Cristiani, y su esposa, doña Margarita de Cristiani, asistirán hoy domingo por la mañana a una misa por la paz en El Salvador, en la histórica Catedral de San Mateo, en Washington DC.

Acompañarán al

mandatario y a su esposa los miembros de la delegación salvadoreña, compatriotas residentes en Washington y amigos de El Salvador.

Nuestros informantes dijeron que doña Margarita de Cristiani ha expresado su deseo de darle gracias a Dios

por el triunfo obtenido por el pueblo salvadoreño en las recientes elecciones presidenciales, ya que constituyó una clara afirmación del electorado en favor de la paz, la reactivación económica y, sobre todo, de la reconciliación de la familia salvadoreña.

Los esposos Cristiani rogarán en la Catedral de San Mateo para que vuelva la paz a El Salvador y a Centro América y no se siga sangrando la Patria.

Posteriormente la pareja presidencial asistirá a un agasajo que le ofrecerá la numerosa comunidad salvadoreña residente en la capital norteamericana, en Fairfax, Virginia.

—Favor pase a la página 26.

Congreso Investigará Falta Pavimentación de Carretera

La Asamblea Legislativa investigará por qué el gobierno no ha pavimentado un tramo de carretera que conduce a San Alejo, proyecto que fue aprobado en 1983 y cuyo financiamiento de 2 millones de colones ofreció el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

"San Alejo exige su carretera robada por los pescados", decía una de las pancartas que portaban decenas de personas que se presentaron a la sesión plenaria del jueves por la tarde.

Miembros del Comité

—Favor pase a la página 26.

Sólo \$ 500 Mensuales Tiene Presupuesto Teatro Nacional

Un presupuesto de sólo 500 colones mensuales para la compra de papelería, mantenimiento de equipo, compra de luminarias, tintero, papel higiénico y otras necesidades tiene asignado actualmente el Teatro Nacional, de esta capital.

"Esos quinientos colones no alcanzan para

mantener este elefante de lujo", dice el actor Francisco Campos, director de Relaciones Públicas del Teatro Nacional.

No obstante, añade, últimamente se ha incrementado la actividad en el teatro, programando temporadas de la Orquesta Sinfónica, obras de teatro,

danza, recitales, conciertos, etc.

Por otra parte, dice nuestro informante que pese a que la mayoría de actividades son gratis y las actividades que se brindan son de excelente calidad, el pueblo salvadoreño no asiste al Teatro. Los llenos

—Favor pase a la página 11.



TEATRO. A la gente no le gusta asistir al Teatro Nacional, pese a ser un pueblo teatrero, dice don Francisco Campos.

Niña con Síndrome de 'Apert' Urge de Ayuda

Mónica Raquel Iraheta, de 2 años siete meses, residente en la colonia San Mauricito de San Ramón, necesita ser operada en el Hospital Infantil de México del síndrome "Apert", ya que en nuestro país no hay especialistas en esta enfermedad.

Miembros del Club de Leones de Mejicanos, quienes se hacían acompañar de la menor, dijeron a EL DIARIO DE HOY que la madre de la niña accedió a ellos, ya que es de

escasos recursos y no podría cubrir los gastos para la operación de la menor.

La madre de la niña señaló que el síndrome "Apert" consiste en una mal formación craneo-facial, el cual no le permite a la niña caminar.

—Favor pase a la página 26.

Conferencia Sobre Infección de Plantas

Una conferencia sobre Epidemiología de las Plantas impartirá el ingeniero Joaquín Larios, versado en las ciencias biológicas, en el Colegio Médico.

La conferencia se verificará el martes 11 del presente mes, a las 7:30 de la noche.

Larios dijo que es necesario que en El Salvador se haga un estudio sobre la epidemia que se da en las plantaciones de algodón, frijol, arroz, etc.

Estos puntos se darán a conocer en la conferencia que está siendo preparada con el apoyo de la Bayer Química de El Salvador, y con catedráticos de las diferentes universidades en la rama de biología.

Los oferentes dijeron que esperan la participación de los agricultores salvadoreños para que tengan un conocimiento más amplio sobre el tema a desarrollar.



CAMPAÑA DE VACUNACION. El domingo 9 se llevará a cabo la segunda y última fase de la campaña nacional de vacunación. Se espera inmunizar a unas 250 mil personas, entre niños y adultos. Se vacunará contra el sarampión, poliomielitis y otras enfermedades.



APOYO A LA MICROEMPRESA. Bajo el programa de desarrollo comunitario, la Asociación de Muchachas Guías está realizando en las comunidades en desarrollo cursos de corte y confección, panadería, artesanías, bordado, elaboración de piñatas y otros, apoyando a los microempresarios.